

TELECOMUNICACIONES

Crecerá por 4 el sector tecnológico

Fue presentado el programa de apoyo al rubro, Prosoft 3.0

POR AURA HERNÁNDEZ
aura.hernandez@ginn.com.mx

México debe apostar al sector de Tecnologías de Información (TI) y generar más innovación si quiere tener empresas más productivas y una economía superior. Una alternativa para lograrlo es el programa Prosoft 3.0, cuya meta es aumentar hasta cuatro veces el valor de ese sector en los siguientes 10 años.

Rogelio Garza, subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, recordó que el programa se construyó por primera vez en 2002 con un objetivo de 10 años, sin embargo, tuvo que ser revisado en 2008 y en esta nueva versión se toman en cuenta tendencias mundiales.

Los objetivos de la estrategia son tener un mercado digital, contar con talento de excelencia, aprovechar la globalización, acceder a financiamiento y contar con certeza jurídica.

Metas alcanzables

Indicó que las políticas derivadas de esas estrategias permiti-

rán aumentar hasta cuatro veces el valor del sector de las TI, que se ubicó en 14 mil 390 millones de dólares en 2013 y alcanzaría

57 mil 600 millones en 2024. Otras de las metas es llevar a México al segundo lugar mundial como exportador de TI; actualmente ocupa el tercero.

Francisco Funtanet, presidente de la **Confederación de Cámaras Industriales**, destacó que la innovación es otro factor importante por lo que cumplir con el objetivo de que 50 por ciento de las empresas trabajen en esta materia será fundamental; actualmente sólo lo hace 25 por ciento. Añadió que en este punto existe una oportunidad en otros sectores, porque

sólo 12 por ciento del resto de las industrias en el país innova.

Idefonso Guajardo, secretario de Economía, destacó que el gobierno ha destinado un presupuesto de 700 millones de pesos para la implementación de Prosoft 3.0 y se estima añadir cada año mil millones más durante este sexenio, con lo que se tendrían recursos por hasta mil 700

millones.

Impacto inmediato por la reforma

Por su parte, Víctor Gutiérrez, presidente de la Cámara

Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información, consideró que la reforma de telecomunicaciones tendrá un impacto inmediato en las inversiones nacionales y extranjeras que lleguen al país.

Tras participar en la presentación de Prosoft 3.0, destacó el caso de una empresa europea que vendrá a México a dar servicios de telefonía en alianza con una telefónica instalada ya hace muchos años, lo que hace sospechar de un nuevo operador móvil virtual como Virgin Mobile.

“Llega una nueva empresa y hay mucha confianza dado el avance de las conversaciones y acuerdos”, añadió.

Potencial

El valor del sector de las TI fue de 14,390 millones de dólares en 2013, según cifras de la industria.



Fecha 25.07.2014	Sección Dinero	Página 22
----------------------------	--------------------------	---------------------



Hoy, con una industria mucho más robusta, lo que queremos es que el sector salga a los mercados.”

ROGELIO GARZA
SUBSECRETARIO DE INDUSTRIA Y
COMERCIO

Rogelio Garza, subsecretario de Industria y Comercio, dijo que una de las metas es que México sea segundo exportador mundial de tecnologías de información; hoy ocupa el tercer sitio.

Foto: Cuartoscuro